

Falleció conocido psiquiatra del Hospital Biprovincial de Quillota

Tenía 66 años y recientemente le habían otorgado un reconocimiento por su dedicación y trayectoria

El jueves 10 de octubre falleció el Dr. Alex Wasserman Rosinsky, profesional que atendió a muchos pacientes por varios años en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Alex Wasserman tenía 66 años, era médico psiquiatra y llegó a trabajar al entonces Hospital San Martín el año 2006. En dicho recinto, trabajó en la Unidad de Salud Mental Ambulatoria. En el último tiempo, él se desempeñó como médico psiquiatra de los funcionarios del Biprovincial, ganándose el afecto de los profesionales que lo conocieron dentro

del Hospital.

“Poseedor de características humanas que le hicieron acreedor del aprecio y cariño de toda la familia hospitalaria. Enviamos un fuerte abrazo a su familia y a los funcionarios de la red que tuvieron la fortuna de compartir diariamente con él en el centro asistencial. Q.E.P.D”, comunicaron desde el Hospital Biprovincial.

El pasado 3 de octubre, con motivo de la ceremonia del Día Nacional del Hospital, se le entregó un reconocimiento al especialista por su destacada labor y trayectoria

